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2019 年 11 月 6日下午，理学院召开了 2019 年第 15 次党政

联席会议。党委书记温勇,院长兼党委副书记李兴鳌，副院长赵

洪牛、唐加山，普勇，党委副书记兼副院长高翔，学院党委委员

杨志红,院长助理金正猛、刘胜利出席会议。校党委第二巡察组

成员宋健康、吕蔷蔷，学院办公室主任李伯虎列席会议。本次会

议由温勇书记主持。 

会议研究、讨论、通报了以下议题：  

议题一：布置“不忘初心 牢记使命”主题教育相关工作 

温勇书记传达了学校《中共南京邮电大学委员会关于在“不

忘初心 牢记使命”主题教育中对照党章党规找差距的工作方案》

的通知、《中共南京邮电大学委员会关于在“不忘初心 牢记使命”

主题教育中开展专项整治的工作方案》的通知、《关于对各基层
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党委（党总支、直属党支部）主题教育开展情况进行过程评价、

跟踪问效的办法》的通知、对照 18 个“是否”找差距等通知精

神，会议进行了研究讨论并布置了相关工作。 

议题二：讨论召开党支部书记、委员培训和工作研讨会事宜 

会议讨论了召开党支部书记、委员培训和工作研讨会事宜，

经研究决定，12 月中旬学院组织召开党支部书记、委员培训和

工作研讨会。 

议题三：讨论组织开展 2019 年下半年集体党日活动事宜 

会议讨论了组织开展 2019 年下半年学院集体党日活动事

宜，经研究决定，11月 17日组织学院教工党员赴宿迁市泗洪县

大王庄党性教育基地、彭雪枫将军墓园开展集体党日活动，当天

往返。 

议题四：讨论学科和专业建设工作 

会议讨论了学科和专业建设工作。经研究决定，博士点申报

材料继续完善，邀请校外专家来校讲学并指导学科建设工作；12

月份召开信息物理研究院成立大会暨物理学科研讨会，专业建设

方面继续保持与校外专家的联系接触。 

议题五：讨论人才引进工作 

李兴鳌院长向会议汇报了 2019 年人才引进情况。目前，学

院向学校人事处上报补充高水平师资已批准 18 人，签订协议 6
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人；高层次人才 3 人，签订协议 1人，应该能完成今年的引进人

才目标任务。会议讨论了 2020 年人才引进措施，经研究决定，

采用走出去的方式，去北大、清华开展宣讲会，尤其是大力引进

统计学方面的人才，重点走访 1-2 名拟引进的高层次人才；今年

再准备组织 1-2场面试，目前物理博士较多，数学和统计学博士

较少，物理学科将会提高进人标准。 

议题六：讨论办公用房调整事宜 

会议讨论了办公用房调整事宜并做出了相关决定。 

议题七：讨论如何提升专业建设和课程建设水平 

会议讨论了如何提升专业建设和课程建设水平，尤其是“双

万”建设。经讨论研究，一是以“双万”课程建设为契机，组织

学院基层教学组织负责人会议，落实课程建设和青年教师授课竞

赛工作，同时发挥支部的战斗堡垒作用，争取做到平台课程全部

报，各系至少报 1-2 门专业课，总数达到 12-15门；二是明确课

程负责人制度并组建教学团队。 

议题八：讨论如何提升课程教学效果 

会议讨论了如何提升课程教学效果。经讨论研究，一是加强

新教师的教学指导尤其是备课指导，学院组织青年教师授课竞

赛；二是推进教学研究和教学改革；三是进一步落实导师制，加
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强导师制的过程指导；四是加强课程资源建设，加强老师对学生

课外学习的指导，如设立公共答疑教室等。 

议题九：讨论如何推动数学建模竞赛成绩更上新台阶 

会议讨论了如何推动数学建模竞赛成绩更上新台阶。经讨论

研究，一是扩大参与度，让大一大二的学生也能参与竞赛；二是

走出去调研其他兄弟高校尤其是捧杯的学校更好的做法。 

议题十：讨论如何增强学生的专业认同和归属感 

会议讨论了如何增强学生的专业认同和归属感。经讨论研

究，一是邀请考取本专业的研究生和参加工作的同学举办相关讲

座；二是 3 个系党支部，开展“师生面对面”活动；三是开展“院

领导、系主任与你面对面”主题午餐会。同时研究决定，为及时

听取和解决学院师生员工在工作、学习和生活中存在的困难和问

题，设立院领导接待日，每周安排 1名院领导值班接待师生员工，

时间：每周一下午 2:00——5:00，地点：教 2-315（1）。 

议题十一：讨论如何进行专业课教学改革 

会议讨论了如何进行专业课教学改革。经讨论研究，一是邀

请专业人士来学院给学生上第一节课或开办相关讲座；二是组织

老师和学生走出校门，开展和相关企业的校企合作。 

议题十二：讨论科研推进工作 
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会议讨论了科研推进工作。经讨论研究决定，学院积极鼓励

老师继续推进科研项目申报，做到“应报尽报”。 

议题十三：讨论实验室建设和安全工作 

会议讨论了实验室建设和安全工作。经讨论研究决定，学院

尽量争取学校更多的经费支持，调研实验室门禁系统的更新升级

工作，在学院经费允许的情况下落实实施，同时要高度重视实验

室安全工作。 

议题十四：讨论 2020 中国互联网+大学生创新创业大赛事宜 

会议讨论了 2020中国互联网+大学生创新创业大赛事宜。经

研究决定，从 STITP 项目和挑战杯项目中遴选比赛项目，成立

2020中国互联网+大学生创新创业大赛成立工作组，成员组成如

下： 

组  长：刘胜利  高  翔 

成  员：严珍珍  武婷婷  张  健  王新光  胡国宝   

黄庆花  王红月 

 

理学院办公室整理 

2019 年 11 月 6 日 
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